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 昨夜放映になった「山形ふるさとＣＭ大賞」、ご覧にな

ったでしょうか。制作・出演した３人に、今朝、話を聞き

ました。 

 まず、昨日の番組を見ての率直な感想を尋ねたところ

「インタビューがかなりカットされていて、何を宣伝した

かわからない感じだった」「スクール部門でも、他の作品

がすごくて自分たちが小さく感じた」ということでした。

今回、ＣＭを作ってみては「作るには、まず飯豊町につい

て調べるわけだが、その中で今まで知らなかった町の魅力

を発見することができた」「初めての経験で、多くのこと

が難しかった」「散居集落はきれいだとは聞いていたが、

制作を通してその美しさを改めて知った」そうです。 

自分たちで周りとのレベルの差は感じながら、初めての

挑戦で得たものは大きく、貴重な経験になったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


